



Wohnung gesucht

07.04.2011 22:21:03 |

Ab September suchen drei unserer Schwimmerinnen/Schwimmer eine Wohnung in Erlangen, um Schule und Schwimmen besser koordinieren zu können.

Liebe Schwimmfreunde,

ab September suchen drei unserer Schwimmerinnen/Schwimmer eine Wohnung in Erlangen, um Schule und Schwimmen besser koordinieren zu können.

Da die Athleten noch jung sind (12, 13 und 17 Jahre), wäre eine Wohnung bzw. ein Zimmer in einem Haus mit Familienanschluss optimal.

Wir suchen demnach:

- **Als erste Wahl:**
Eine Wohnung für drei Personen mit Familienanbindung
- **Als erste Alternative:**
Ein Zimmer für eine Person mit Familienanbindung
- **Als zweite Alternative:**
Eine Drei-Zimmer-Wohnung in der Nähe des Bades.

Falls Sie uns bei dieser Suche behilflich sein können oder Wohnraum zur Verfügung haben oder jemanden kennen, der uns weiterhelfen kann, bitte ich Sie um eine kurze Information.

Selbstverständlich würden die Sportler eine angemessene Miete bezahlen.

In der Hoffnung auf Ihre Unterstützung grüße ich herzlich,
Roland Böller

[Kontakt](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)